

Ausbildung Trainer C Bergsteigen

Nach dem ich den Felsteil 2021 auf der Blaueshütte zwar bestanden habe, aber wegen einem Beinbruch mit dem Hubschrauber ins Tal geflogen bin, war diesmal der Eisteil auf der Oberwalderhütte in der Glocknergruppe dran.

Zwölf Teilnehmer, zwei Bergführer und jede Menge Schnee. Wir hatten eine intensive Woche mit verschiedenen Touren und Ausbildungen. Schwerpunkte waren diesmal verschiedene Ablasstechniken wie Pater-Noster und Ablassschaukel sowie die Spaltenrettung, Gehen in der Seilschaft, T-Anker, Rammpickel oder das Gehen mit Steigeisen auf steilen Flanken oder im kombinierten Gelände. Besonders gefallen hat mir das Führen einer Gruppe auf Graten ohne gebohrte Fixpunkte.



Wir wurden bewertet in den Themen Lehrprobe, Rettungstechnik (Spalten), Alpines Können und einer finalen Führungstour. Die Woche war ziemlich anstrengend und fordernd, aber auch geprägt von einer tollen Kulisse und tollen Bergkameraden und Kameradinnen. Ich habe alles bestanden und freue mich auf viele gemeinsame Touren mit der Sektion.



PS: Wenn jemand auch Interesse an einer Ausbildung hat, geht gerne auf den Vorstand zu und bespricht die Möglichkeiten. Für Tipps zur Vorbereitung dürft Ihr Euch gerne an mich wenden.

Der Gletscherkurs bei der „Honervogt Crew“ hat sicher nicht geschadet.

Viele Grüße,

Daniel Gerauer

